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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第

８条第１項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報

告します。 

 

 

１ 会 議 名  阿木高等学校 学校運営協議会（第３回） 

 

２ 開催日時  令和７年１月２９日（水） １３：３０～１５：３０ 

 

３ 開催場所  阿木高等学校 会議室 

        開催にあたり、委員による学習成果発表会の参観を実施した 

 

４ 参 加 者  会 長  本多 弘尚  中津川市教育委員会 前教育長 

        副会長  伊藤 孝道  本校同窓会長 

委 員  西尾 年正  阿木区長会長 

             渡邉 忠義  地域代表 

                     近藤 祐司  本校育友会長（欠席） 

             浅野 久志  交通安全協会 阿木支部長（欠席） 

             石川 博章  阿木地区 社会福祉協議会会長 

             木村 良徳  阿木事務所 所長 

             加藤 里枝  阿木こども園 園長（欠席） 

                                                 

              学校側   坂本 康晴    校長 

                       岩渕 康幸    教頭 

                          園原 哲弥    事務長 

             佐々木元明  教務主任 

             藤井 恵太  生徒指導主事 

             小池 匡哉  進路指導主事 

             河島 映美  生産科学科長 

             髙木 明美  総合生活科長 

                                                 



    

５ 会議の概要（協議事項） 

（１） 学習成果発表会について 

  意見１ 両学科の充実した取り組みを、楽しく参観させてもらえた。 

  意見２ 人前に出て伝えることは、社会に出たときに必要な力になる。今後 

も、このような取組を継続するとよい。 

  意見３ 少人数なので、一人でも多くの生徒が、発表するなどの体験（経験）  

      をさせて、伸ばしてもらいたい。 

  意見４ 任されることの責任感。出来たときの充実感。三年間の教育の成果を 

      感じられた。 

  意見５ 学習成果発表会は、生徒版卒業式だと感じた。 

  意見６ 中学までは人前に立つチャンスや自分のやったことを聞いてもらう場 

面もなかったような生徒たちの発表を聞いて、心にしみた。 

 

 

（２）学校評価アンケート、自己評価について 

   意見１ 20日以上の欠席者が多いが、より安心して登校できる環境を作ってもらい 

たい。 

   意見２ 保護者アンケート結果から、入学させて良かったという意見が多く大変よ 

い。 

   意見３ 自立して社会で活躍できる人材の育成を、今後も続けてほしい。 

   意見４ タブレット端末などＩＣＴを活用した授業を、より充実させていくとよい。 

   意見５ 阿木高校が地域を学習の教材としていること。課題研究等で社会と繋がっ

ていることが大切である。 

    

６ 会議のまとめ 

 ・少人数教育の実践による生徒の成長を見てもらうことができ、大変良い意見や感想 

を頂けた。 

 ・20日以上欠席者についての意見が多く、今後学校として安心して登校できる学校や 

居場所づくり・保護者や外部機関と連携をして、20日以上欠席者の人数を減らしてい 

けるように取り組んでいく。 

 ・学校評価アンケートにおいて良い評価を得ていることから、本校の教育活動を評価し 

ていただけた。 

 ・地域連携を通じた取り組みと、教員による支援や積み重ねによる生徒の成長という観点

からの意見が多かった。 

 

 


